

Fußballfans aus dem Elbe-Saale-Winkel zieht es an die Ostseeküste

Folgender Leserbrief von Steve Daniel, er ist der Vorsitzende der Calbenser Borussen, hat die Redaktion erreicht:

Wie bereits 2016 angekündigt, plant Sachsen-Anhalts größter Fanclub von Borussia Dortmund mehrere Veranstaltungen in diesem Jahr. So auch am letzten Januarwochenende. Die Calbenser Borussen wurden zur Mitgliederversammlung des 1. BVB Fanclub Rügen auf die Insel eingeladen.

Schon damals war klar, dass einige Vorstandsmitglieder dieser Einladung folgen werden. Beide Fanclubs sind nicht nur eingefleischte Fans vom BVB, sondern sie verbindet seit der Gründung beider Fanclubs im Jahr 2014 eine feste Fanfreund-

schaft. Unsere Mitglieder planen die gemeinsame Anreise nach Rügen und verblieben das ganze Wochenende im Norden Deutschlands. Auch Familienmitglieder nutzen die Chance, um die Insel Rügen kennen zu lernen. Vorsitzender Steve Daniel besuchte schon am Freitagabend mit seiner Familie den Vorsitzenden des Rügener Fanclubs Jürgen Sander und überreichte Mitbringsel aus Sachsen-Anhalt. Hoherfreut über das Geschenk wurden auch viele Gespräche geführt. Man ließ den Abend an der Ostseeküste und herrlichem Sonnenuntergang mit Glühwein gemeinsam ausklingen.

Am Sonnabend wurde die Insel ein wenig erkundet. Die

bereits am Freitag angereisten Mitglieder und deren Familien besuchten das Kap Arkona und genossen nebenbei das herrliche sonnige Wetter an der Spitze Rügens. Bereits zum Mittag trafen sich alle Calbenser zum gemeinsamen Mittagessen, bevor am späten Nachmittag die Versammlung der Rügen-Fans begann.

Einladung zur Brockenwanderung

Mit einem freundlichen Empfang wurden die 15 angereisten Fans aus Sachsen-Anhalt begrüßt. Auch der Rügener Fanclub hatte es sich nicht nehmen lassen, dem Vorsitzenden aus Calbe ein Gastgeschenk zu

übergeben. Nachdem die Tagesordnungspunkte der Versammlung verlesen und durchgesprochen wurden, ging es in den gemütlichen Teil des Abends über. Ausgelassen feierten alle Mitglieder bis in die Nacht hinein und es wurden viele interessante Gespräche geführt.

Die Calbenser Borussen haben den Rügener Fanclub ebenfalls eingeladen, um am Calbenser Borussen Cup/Sommerfest und an einer Brockenwanderung teilzunehmen. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung auf Rügen und es war auf jeden Fall nicht das letzte Mal, dass wir gemeinsam unsere Freunde aus Rügen besucht haben.



In Deutschlands hohem Norden hissen die Calbenser Borussen an der Ostseeküste ihre schwarz-gelben Fanschals.

Foto: Steve Daniel